

MATCH PLAY 2025

CLUB DE GOLF PLAYAGRANADA

REGLAMENTO TORNEO

MODALIDAD DE JUEGO

La modalidad de juego del Torneo es **MATCH PLAY HANDICAP INDIVIDUAL**, categoría indistinta.

Los jugadores se coordinarán entre ellos para jugar sus partidas en unos plazos establecidos.

Se jugará desde las barras de salidas habituales, amarillas para caballeros y rojas para damas.

En caso de que algún hoyo esté modificado tanto en el tee de salida como en su par (por ejemplo, hoyos 9 y 10 de Los Moriscos) estos hoyos seguirán manteniendo su índice de hándicap.

PARTICIPANTES

El Torneo es exclusivo para todos los socios y socias del club que estén en posesión de la licencia federativa con hándicap activo.

HANDICAP DE JUEGO

Los jugadores serán responsables de jugar con su **hándicap exacto actualizado en la fecha de cada partida** del torneo.

El jugador de hándicap de juego más bajo jugará scratch (sin ayudas) y el otro recibirá el 85% de la diferencia redondeada de sus **hándicaps de juego***, adjudicándose los puntos en cada hoyo según el índice de dificultad de hándicaps de los hoyos.

*El **hándicap de juego** se calculará aplicando el slope informal del campo al hándicap exacto de cada jugador.

El cálculo de puntos se regirá por la **tabla de cálculo de ayudas Match Play Individual**, que tenéis disponible en la página web de Club en el siguiente enlace, <https://www.clubgolfplayagranada.es/mp-individual/> al introducir los handicaps de juego se calcula la diferencia entre los dos competidores para posteriormente calcular el 85%, el resultado final se redondea (0,1 a 0,4 hacia abajo y 0,5 a 0,9 hacia arriba) para conseguir las ayudas definitivas.

Os dejamos el enlace a la web de la Federación Andaluza para el cálculo del **hándicap de juego** para el campo de Los Moriscos, en la misma web tenéis disponible el resto de campos de Andalucía.

<https://portal.golfandalucia.com/es/club/AM67>

DESARROLLO DE LA COMPETICION

El Torneo se jugará bajo las **reglas de la RFEG y reglas locales** de cada campo. También serán de aplicación las normas establecidas en este reglamento.

La competición se desarrollará mediante eliminatorias directas, las partidas se podrán jugar en cualquier campo siempre que lo jugadores estén de acuerdo en ello. En caso de discrepancia la partida se jugará en **LOS MORISCOS CLUB DE GOLF**.

En función del número de los jugadores que se apunten se establecerán las eliminatorias necesarias para completar el cuadro y se establecerán las fechas límites para cada eliminatoria.

Serán los propios jugadores, los encargados de pactar fecha y hora para cada partido siempre dentro del calendario marcado por el comité de competición.

ESTÁ PROHIBIDO JUGAR PARTIDOS DE ESTA COMPETICIÓN DENTRO DE LOS TORNEOS MENSUALES DE LA LIGA PLAYAGRANADA 2024.

El jugador ganador será el encargado de notificar el resultado del partido vía grupo de WhatsApp de socios.

En caso de **incomparecencia en el día y hora acordados** se clasificará aquel jugador que comparezca en el tee de salida, deberá ponerse en contacto con casa club del campo donde se acordó la disputa de la partida donde se certificará su asistencia y la no comparecencia del otro jugador, comunicándolo posteriormente a la organización vía grupo de WhatsApp.

Desempate de eliminatorias: En caso de que el partido termine empatado tras 18 hoyos se prolongará la vuelta hoyo por hoyo desde el tee del 1 hasta obtener un ganador. Se jugará el desempate con el mismo reparto de ayudas.

En caso de que por cualquier causa ajena a los jugadores, no se pudiera continuar por el hoyo 1, se podría jugar el hoyo 18 tantas veces como sea necesario hasta desempatar (manteniendo las ayudas), y si tampoco fuera posible los jugadores deberán pactar otra fecha para volver a jugar la eliminatoria. (**Este partido de desempate se jugará obligatoriamente dentro del periodo marcado para la eliminatoria correspondiente**).

Un jugador puede conceder un hoyo o un partido en cualquier momento antes de la terminación del hoyo o del partido. La concesión de un golpe, hoyo o partido no puede ser rehusada o retirada.

PREMIOS

Campeón/a, Trofeo + Regalo especial LA CASA DEL GOLF

Subcampeón/a, Trofeo

Todos los premios serán entregados en la Gran Gala de Fin de Año.

COMITÉ DE COMPETICION:

Este Comité resolverá en última instancia cualquier controversia que pueda producirse en el transcurso de los partidos match play.

En caso de dudas, desacuerdos o cualquier otra cuestión que no estuviera contemplada en este reglamento, **la decisión del Comité de Competición será de obligado cumplimiento.**

Febrero 2025